

Bike Day Allschwil – ein gefreuter Anlass

19.06.2023

Die Baugruppe arbeitete in den Wochen vor dem Bike Day mit grossem Einsatz und die Dirtbahn zeigte sich am Samstag, 10. Juni 2023 in tadellosem Zustand. Doch nicht nur die Dirtbahn wurde mit wagemutigen Sprüngen durchfahren, auch der vom Velo Club Allschwil betreute Geschicklichkeitsparcours sowie der Rollensprint stellten Herausforderungen an Jung und Alt.

Der Bike Day in Allschwil fand auf dem Areal des Freizeithauses und beim mobilen Pumptrack im angrenzenden Wegmattenpark bei sommerlich warmen Temperaturen statt. Die Besuchenden liessen sich dadurch aber nicht von den sportlichen Aktivitäten abhalten. Sie genossen das Fachsimpeln, schätzten das gemütliche Zusammensitzen und das vielfältige Verpflegungsangebot. Das «Fahrwärk» und die «MacherSchaft» präsentierten ihre Velowerkstätten und halfen bei Reparaturen. Der Veloverleih von Trailflow bot den geeigneten Untersatz auf den verschiedenen Parcours. Für den passenden Sound sorgte Luca und kleine Blessuren wurde von Ronny im 1. Hilfe-Zelt verarztet.

Es war ein Anlass im Sinne und Grundverständnis des Freizeithauses: Die Planung startete im Dezember 2022 mit der Anfrage von Peter Kotzurek vom Sportamt Baselland, ob wir uns im Jahr 2023 die Organisation einer Bike-Veranstaltung unter dem Label «Trail Days Baselland» vorstellen könnten. Nach Anfrage bei der Dirtbahn-Baugruppe und beim Velo Club Allschwil beschlossen wir ein gemeinsames OK und fanden ein Durchführungstermin. Die Organisation des Anlasses fand mit der grossen Unterstützung des Sportamtes (Öffentlichkeitsarbeit, Preise, Sponsoring) und durch die Mitwirkung einer grossen Anzahl ehrenamtlichen Helfenden statt. Zudem erhielten wir Sachsponsorship von der Metzgerei Birbaum, der Buvette Dream of Ice und Kitchen Brew mit dem Sortiment alkoholfreier Biere. Das Team des Freizeithauses sorgte für die Bereitstellung der Infrastruktur und begleitete den Anlass.

Und so konnten die Besuchenden, ob Anfängerin oder Anfänger oder erfahrene Bikerin oder erfahrener Biker einen unterhaltsamen Nachmittag bei guter Stimmung am Hegenheimermattweg verbringen. Das OK dankt allen Mitwirkenden – wir werden uns überlegen, ob wir den Wunsch der Besuchenden eingehen und eine Folgeveranstaltung planen. Wer sich für die Dirtbahn-Baugruppe interessiert (fahren, bauen, bräteln und mehr) meldet sich bei Clemens und beachtet das Instagram-Profil @new-kidz_on_the_bike

Viele begeisterte Bikerinnen und Biker am Bike Day in Allschwil.
Fotos von Sebastian @cloud_sandstuff

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Bike-Day-Allschwil-gefreuter-Anlass.php>